



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno. Gpe Elizabeth Hidalgo Ruiz

Nombre de la Materia: Alimentación y cultura

Nombre del profesor: LN. DANIELA MONSERRAT MÈNDEZ GUILLÈN

Nombre de la Licenciatura: Nutrición

Cuatrimestre: Primer cuatrimestre

Comitán de Domínguez. A 21 de septiembre 2021

Caña de Azúcar

La caña de azúcar es uno de los cultivos más antiguos en el mundo, su cultivo se inició en México en 1530. La historia registra que el proceso del azúcar se escuchó primero en la India y se extendió hasta América. Ha subsistido a través del tiempo y su producción, exportación e importación ha generado grandes movimientos económicos para todos

Máquina de vapor

La **máquina a vapor** tuvo también importantes mejoras aplicadas principalmente al transporte y para mejorar el comercio. Los barcos a vapor y la locomotora fueron decisivos para paliar el hambre y mejora de la dieta

Para poder consumir aves frescas se tenían que transportar vivas y se llevaban en grandes bandada, el pescado sólo se podía mantener fresco cortas distancias y era caro. En 1880 se transportó por primera vez un barco de carne congelada

En España, el ferrocarril hizo posible la generalización de los alimentos de la dieta mediterranea

